



Relax Küchen etabliert sich mit Qualität und Design

Der Küchenhersteller Relax begeistert mit Küchen ab Werk

Der Küchenmarkt ist hart umkämpft, nahezu täglich locken schier unglaubliche Angebote neue Küchenkunden. Kein Wunder, denn die Küche ist für viele Deutsche mehr als der reine Platz zum Kochen. Das man auch ohne augenscheinliche Kampfpfeile, ganz allein mit herausragender Qualität, einem Händchen für Design und einer seriösen Preisgestaltung überzeugen kann, zeigt der Küchenhersteller Relax - www.relax-kuechen.de .

Mit dem Produktionssitz in der Mitte Deutschlands und einer direkten Verkaufsstrategie überzeugt der Küchenbauer immer mehr Deutsche aus dem gesamten Bundesgebiet von seinem speziellen Küchenkonzept. Dieses Konzept verspricht eine optimale Platzausnutzung in der Küche. Hinzu kommt eine außergewöhnliche Qualität, wie beispielsweise geschraubte Rückwände oder eine Materialstärke von 19mm.

Frau Irene Brauckmann, verantwortlich für den Verkauf, weiß warum sich die Marke Relax im Küchenbereich immer mehr etabliert. "Wir sind zwar noch kein alter Hase im Küchenbau, trotzdem wissen wir genau wie man anspruchsvolle Kunden gewinnt und lange mit der neuen Küche glücklich macht. Und dieses Rezept ist eigentlich ganz einfach: Die Zutaten sind Top-Planung in Verbindung mit höchster Individualität, beste Ergonomie und Güte, das Ganze wird abgestimmt durch eine geradlinige Preispolitik, die sich in der Branche sehen lassen kann. Fertig!"

Erwähnen sollte man außerdem, das Relax Küchen auch mit einigen weiteren Leckerbissen glänzen kann. So ist man beispielsweise einer der wenigen Siemens-Studiolinepartner und darf somit spezielle Garantieleistungen anbieten. So etwas sorgt natürlich für nachhaltiges Vertrauen beim Kunden. Dementsprechend kann man davon ausgehen, in der Küchenbranche zukünftig noch mehr von dem hessischen Küchenhersteller zu hören bzw. zu sehen zu bekommen.

Interessierte Kunden können sich im Relax eigenen Küchenstudio in Bad Hersfeld persönlich beraten lassen. Tipp: Wer von weiter weg anreist sollte sich die Möglichkeit der Beteiligung an den Spritkosten nicht entgehen lassen. Informationen vorab erhält man auf der Website unter www.relax-kuechen.de oder telefonisch unter 06621 6405910.

Pressekontakt

Relax Küchenbau - Innenausbau Zülich GmbH

Frau Irene Brauckmann
In den Auewiesen 1-3
36286 Neuenstein

relax-kuechen.de
kuhn@relax-kuechen.de

Firmenkontakt

Relax Küchenbau - Innenausbau Zülich GmbH

Frau Irene Brauckmann
In den Auewiesen 1-3
36286 Neuenstein

relax-kuechen.de
kuhn@relax-kuechen.de

Mit der Idee ein Unternehmen aufzubauen, bei dem sich die Kunden ganz "relaxed" zurücklehnen lehnen können, während Ihr Projekt realisiert wird, ist die Firma RELAX entstanden. Ziel ist es auf alle Fragen, mit denen ein Kunde im Verlauf eines Bauvorhabens konfrontiert wird, eine für ihn optimale Lösung zu entwickeln und umzusetzen. Erreicht wird dies durch nahtlos ineinander greifende Prozesse, solide Leistungen und außergewöhnliche Services.

In der dritten Generation bietet die zu einer Unternehmensgruppe herangewachsene RELAX GROUP ein umfangreiches Leistungs- und Lösungsportfolio rund um das Thema Bauen an. Im Bereich Innenausbau geht es dabei um Individuellen Küchenbau sowie die Büro- und Objektmöbelproduktion mit modernsten Fertigungsmethoden in eigener Produktionsstätte inkl. Planung, Konzeption und Umsetzung.

Ein starkes Team aus den Bereichen Planung, Produktion, Montage und Verwaltung ist bei der RELAX GROUP beschäftigt. Der Firmensitz befindet sich in Neuenstein-Aua im Kreis Bad Hersfeld-Rotenburg.